

zu TOP

Mainz, 26.03.2022

Anfrage 0478/2022 zur Sitzung am 06.04.2022

Corona Tests (Piraten & Volt)

Aktuell setzen Bund und Land für die Erkennung von Corona-Infektionen stark auf Antigen-Schnelltests, die - um offiziell anerkannt zu werden - als POC-Test (also vor Ort in einer offiziell zugelassen Teststation) durchgeführt werden müssen. Diese Tests dürfen laut Herstellerangaben oft nur bei Zimmertemperatur durchgeführt werden. In der Praxis finden sich viele offizielle Teststationen allerdings im Außenbereich, in Zelten, Pavillons, Containern etc.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Sind der Verwaltung Test-Kits bekannt, die für die Durchführung im Außenbereich bei Temperaturen höher sowie niedriger als Zimmertemperatur zugelassen sind?
2. Welche Hersteller unterstützen Tests bei sehr hohen oder sehr niedrigen Außentemperaturen offiziell?
3. Wie wird sichergestellt, dass in den Teststationen bei diesen Temperaturen nur zugelassene Tests verwendet werden?
4. Wer ist für die Einhaltung und Kontrolle der Stationen und ihrer Testmethoden zuständig?
5. Was wird bei den Kontrollen alles kontrolliert?

Conrad, Maurice